

Alexeï Shaposhnikov : «Cette exposition démontre la grande signification de la visite de Fidel en URSS » (Plus photos)



Moscou, 15 mai, (RHC).- Alexeï Shaposhnikov, président de la Douma, a qualifié de très importante l'exposition de peintures sur la visite de Fidel Castro en Union Soviétique en 1963, exposition qu'accueille le siège de la Chambre basse du Parlement russe.

portrait Fidel Castro à la Douma

Il a souligné que l'exposition ouverte hier démontre l'importance de la visite du leader historique de la Révolution cubaine en Union Soviétique, non seulement pour les Russes et les Cubains mais aussi pour le monde.

De son côté, l'ambassadeur de Cuba en Russie, Gerardo Peñalver, a mis l'accent sur la préparation en quelques mois seulement de cette exposition qui constitue, a-t-il relevé, le premier projet commun entre l'ambassade de Cuba et la Douma.

Gerardo Peñalver a souligné que la Russie et Cuba entretiennent des relations mutuellement avantageuses et une coopération fraternelle dans des projets politiques et économiques stratégiques dans des domaines dont l'énergie, les transports, l'éducation et la science.

Portrait Fidel

Image not found or type unknown

Photo Fidel à Moscou en 1963

Image not found or type unknown

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162307-alexei-shaposhnikov-cette-exposition-demontre-la-grande-signification-de-la-visite-de-fidel-en-urss-plus-photos>



Radio Habana Cuba